

第13週（6/23～6/29）

○浦安・オーランド青少年国際音楽交流会

6/25(水)、明海中学校管弦楽部の有志生徒が、浦安ユースオーケストラ、ワリダ シンフォニーユースオーケストラとコラボし、音楽交流会を行いました。

ワリダ シンフォニーユースオーケストラは、浦安市と姉妹都市であるオーランド市で活動している団体で、現在、日本に滞在中です。



本番前、リハーサルの様子



音楽交流会 本番。

明海中からは、浅間 翼さん 大森 千聖さん 野土谷 光咲さん 中村 勇翔さんが参加しました。



演奏者全員で記念撮影をしているようす

○J組校外学習（上級学校訪問）

6/26(木)、市川大野高等学園を訪問し、学園で運営しているカフェ「Natural Ohno」や、カフェで実習している高校生のようにすを見学しました。



カフェ「Natural Ohno」の入口に到着しました。



中に入ると、焼立てパンやお菓子、飲み物などを販売していました。



各自、用意したお小遣いで食べたいものを購入し、カフェタイム。



カフェタイムが終了し、外で記念撮影。

○部活動壮行会

この週末からいよいよ夏の総体が始まります。6/27(金)には部活動壮行会が行われました。



部活動に加入している3年生。見守る在校生。



各部活動ごとに、この夏に向けた決意を述べました。



1・2年生の応援団が先頭に立ち、3年生にエールを送りました。



各大会会場に応援に行った際の注意点を話しています。
ぜひ、多くの方が応援に駆けつけられると良いですね。ただし、熱中症にはくれぐれも気をつけてください。

3年生の皆さん

部活動に加入している人も、外部でクラブ活動や習い事をしている人も、この夏はあらゆる活動の締めくくりとなる節目の季節となります。

今まで身につけてきたことをすべて出し尽くせるように、精いっぱいチャレンジしてきてください！